

令和 4 年 2 月 24 日

お客様 ご家族様
関係者 各位

社会福祉法人新柏会
特別養護老人ホーム新柏ヴィヴァンホーム
施設長 上野 克也

新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

拝啓 春寒の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

令和 4 年 2 月 21 日（月）に、当施設職員 1 名が新型コロナウイルス感染症の陽性と判明いたしましたのでご報告申し上げます。経緯につきましては以下の通りです。

【経緯】

2/21（月）出勤前に抗原検査を実施。陽性反応が出たため、そのまま医療機関に受診。PCR 検査陽性反応となる。以後自宅待機とする。

同日 2/21（月）利用者様へ抗原検査を実施。陰性を確認。

当該職員最終出勤日 2/16（水）

当該陽性が発覚以前 2/18 に関わった職員の抗原検査実施済み。陰性を確認。

2/17～20 は出勤日ではないため、利用者様・職員との接触はなし。

現時点において、利用者様及び出勤している職員に体調不良者などは確認されておりません。その他、陽性者 1 名（前回お知らせ済み）、濃厚接触者で職員 3 名が自宅待機しております。

特養、ショートステイ、デイサービス、居宅介護支援事業所ともサービスの休止はなく、運営を継続させていただきます。特養入所の方の特別室でのご家族面会も、現状のまま継続いたします。

今後もしもご利用者様、職員の健康観察、環境衛生を徹底し、感染防止に努めてまいりますので、ご理解ご協力の程よろしくお願い申し上げます。

敬具